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配备优秀师资团队
学校主体工程基本完工

济宁海达行知学校有
两 个 校 区 ，分 别 为 幼 儿 园
小 学 部 和 中 学 部 ，建 成 后
可容纳 8 0 0 0 多名学生。目
前学校主体工程已经基本
完工，明年 6月底将完成内
外装修，7月各种教学设备
也 会 配 齐 ，暑 假 后 学 校 就
可招生开学。

对于大家非常关注的
学 校 师 资 问 题 ，山 东 二 七
一教育集团总校长赵丰平
称 ，二 七 一 教 育 集 团 将 会
为济宁海达行知学校带来
一支百余人的管理团队和
优秀教师。“学校的教师来
源 主 要 有 三 个 渠 道 ，一 是
集 团 带 来 的 骨 干 优 秀 教
师 ，二 是 面 向 社 会 公 开 招
聘 有 经 验 的 优 秀 教 师 ，三
是部分优秀的高校应届毕
业生。”在师资力量上，赵
丰平给济宁的家长们吃了
一颗定心丸。

在 教 学 理 念 和 模 式
上 ，济 宁 海 达 行 知 学 校 会
完全采用二七一教育集团
模 式 ，开 学 后 还 将 启 动 学
区 联 动 模 式 ，全 国 的 二 七
一教育团队会共同分享交

流 经 验 ，学 校 的 老 师 也 会
每学期去总部接受高端的
教 育 培 训 ，保 证 课 堂 质 量
和教学素质。

“ 有 文 化 的 教 育 才 是
有生命力的。”赵丰平希望
在 济 宁 海 达 行 知 学 校 ，老
师们将二七一的教育理念
在 课 程 体 系 中 体 现 出 来
时 ，孩 子 和 家 长 们 也 可 以
尽 快 接 受 这 种 理 念 ，师 生
形成有共同价值取向和行
为方式的文化特质团队。

先筑好教育巢
自然引来金凤凰

众 所 周 知 ，山 东 二 七
一 教 育 集 团 总 部 在 潍 坊 ，
但 从 全 国 范 围 来 看 ，该 集
团旗下的学校大都位于贵
阳、南京、呼和浩特、济南
这 样 的 一 二 线 和 省 会 城
市 ，加 上 省 内 的 潍 坊 、青
岛 、济 南 等 多 个 城 市 都 有
学 校 ，无 论 是 从 城 市 吸 引
力 ，还 是 从 地 域 教 育 资 源
的 分 配 看 ，对 于 落 户 济 宁
高 新 区 ，赵 丰 平 起 初 还 有
些犹豫。

转折缘于济宁高新区
的“三顾茅庐”，更缘于赵
丰平对高新区了解后的肯
定和认可。“我当初的选择

是正确的。”对于济宁海达
行 知 学 校 和 今 后 的 发 展 ，
赵丰平现在信心十足。

“ 高 新 区 的 生 态 环 境
好，加上优化的设计方案，
学校建成后将成为全国最
漂亮的中学。”不光感受到
了高新区良好的生态和宜
人 的 环 境 ，赵 丰 平 还 深 刻
感受到了高新区重学重教
的 理 念 、以 及 济 宁 家 长 们
对学校的认可和学校落户
高新区的期盼。

“高新区有让好的教育
植根发芽的文化土壤、有重
视教育发展的政治环境、还
有 对 先 进 教 育 渴 求 的 家
长。”赵丰平称，选择落户高
新 区 ，他 正 是 看 中 了 这 三
点。“济宁海达行知学校将
是二七一教育集团在鲁西
南建设的唯一一所学校，也
是最后一所。”对于济宁海
达行知学校，言语中，赵丰
平多了几分偏爱。

家门口读名校
不坐大巴来回赶了

济宁海达行知学校落
户将会为济宁高新区带来
哪些变化？

“家门口有了名校，在

昌乐二中上学的济宁孩子
就不用每隔两周坐上大巴
车 来 回 赶 了 ，家 长 得 省 多
少心。”说到这，赵丰平多
次 强 调 说 ，学 校 建 在 家 门
口 ，一 方 面 孩 子 不 用 来 回
跑 了 ，一 方 面 又 能 满 足 更
多家长和孩子对优质教学
资源的需求。

济宁海达行知学校也
将完全采用二七一教育理
念、实行二七一教育模式。
这种先进的教学理念来到
济宁，赵丰平称，将与济宁
的教育资源达成一种优势
互补，在互补的基础上，也
是对当地教育资源的补充
和 刺 激 ，让 教 育 顺 着 自 身
的发展规律向更好的方向
发展。

“ 好 学 校 对 于 一 座 城
市的发展拉动作用非常明
显。好的教育资源来了，这
座城市和区域的配套也会
逐渐得到完善。”谈起教育
资源对一所城市发展的影
响，赵丰平这样说。

学校因材施教
帮孩子们快乐成长

带领团队经过十多年的
实践和探索，赵丰平和他的

二七一教育集团已经具备了
一整套完备的教育理念。

“ 我 们 的 教 育 一 定 要
符 合 教 育 的 发 展 规 律 ，建
立符合规律的教育信仰和
价 值 观 ，这 才 是 最 基 本 的
教育理念。”赵丰平称，二
七一教育集团有自己独立
的 教 育 追 求 ，他 始 终 认 为
没 有 学 不 好 的 孩 子 ，每 个
孩 子 都 能 成 才 ，学 校 教 育
就 应 该 因 材 施 教 ，让 每 一
位孩子都能在人生中找到
自 己 的 潜 质 ，勇 敢 的 去 做
自己。

在 这 个 过 程 中 ，学 校
教育要做的就是帮助每一
个 孩 子 发 现 自 己 、成 就 自
己 ，为 他 们 提 供 生 命 成 长
所 需 要 的 帮 助 ，而 不 是 去
雕琢和塑造。

“ 让 每 一 个 孩 子 的 一
生 都 成 为 一 个 精 彩 的 故
事 ，帮 助 他 们 培 养 自 己 的
思维方式，找到兴趣，可以
进 行 自 我 教 育 、自 我 设 定
目标、自我管理、自我反思
和 自 我 学 习 。”赵 丰 平 认
为 ，衡 量 教 育 成 功 与 否 的
标准不应该是考试分数的
高 低 ，而 应 该 是 看 孩 子 能
否 享 受 幸 福 生 活 、快 乐 地
走向自我。

优秀师资在课程中呈现二七一的教育理念

济济宁宁海海达达行行知知学学校校，，发发掘掘孩孩子子潜潜质质

在济宁高新
区科技新城核心
区，一座 2 3万平
方米的建筑群正
拔地而起，这座
海达行知学校由
济宁高新区和山
东二七一教育集
团合办，年内完
成 主 体 工 程 建
设，明年秋季开
学。这座名校的
建设，也带来二
七一教育集团先
进的教育理念和
教学模式，将为
济宁教育界带来
一股清新之风。

本报记者 孟杰

济宁海达行知学校

中学部鸟瞰图。

赵丰平谈二七一教育理念。 本报通讯员 李岩松 摄

正在建设中的学校主体建筑。 本报通讯员 李岩松 摄
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